WEAR WITH COMFORT, FEEL THE SUPPORT.

FRANCAISH I

*  Protege-dents GEL Max Moulant.
¢ Composition : EVA Matériau.

e Ftui de protection inclus.

*  Protege contre les impacts.

¢ Touttype de sports de contact.

Etapes de moulage :

1- Commencer par faire bouillir de l'eau.
2 - Vlerser 200 ml dans un bol et laisser reposer 30 secondes.

e Ne pas utiliser avec appareil dentaire (Bagues dentaires).

ENGLISH E=

*  GEL Max Mouth Guard.

*  Material : EVA Material.

*  Protective case included.
*  Protects against impact.

e Alltypes of contact sports.
* Do not use with braces.

Molding steps :

1-Start by boiling water.
2 - Pour 200 ml into a bowl and leave for 30 seconds.

3 - Placer le protege-dents dans I'eau pendant 90 a 120 secondes.

4 - Aligner le protége-dents avec le centre de votre bouche et appuyez
fermement dessus vers le haut, puis mordez doucement tout en
aspirant.

5 - Utiliser vos doigts pour pousser le bord du protege-dents vers

3 - Place the mouth guard in the water for 90 to 120 seconds.
4 - Align the mouth guard with the center of your mouth
and press it upwards firmly, then bite down gently while aspiring.
5 - Use your fingers to push the edge of the mouth guard towards
the gum line.

la ligne des gencives.
6 - Placer le protége-dents dans un bol d'eau froide pendant
30 secondes.
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6 - Place the mouth guard in a bowl of cold water for 30 seconds.

GEL AMORTISSEUR

ATTENTION :

Un entrainement sportif peut entrainer des blessures. Les équipements de protection

n'élimineront pas tous les risques de blessure, mais peuvent réduire leur dommages

dans certains cas. Ne pratiquez jamais sans d'abord consulter votre médecin. Vérifiez

tou ours 'usure de votre équipement avant de lutiliser. Si vous constatez des
éfaillances, n'utilisez pas le produit.

WARNING :

Sports training can lead to injuries. Protective equipment will not eliminate all injuries,
but may reduce the damage in some cases. Never practice without consulting your
dr:mtor dAlways check your equipment before use. If you notice any defects, do not use

the product. j
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